

14 JUIN 1974.-

PEGASO près de Madrid.- (Espagne)

oooooo

Heure : 20 h 45

Une photo en couleur d'un OVNI a parue dans le journal espagnol " PUEBLO " (les techniciens photos affirment tousqu'il n'y a pas eu trucage) est la meilleure des photos prises par Juan Carlos ALVAREZ (18 ans, résidant à Madrid depuis 3 ans, figurant de cinéma et de télévision) aux alentours de 20 h 45 (il faisait encore jour) à quelques 200 m du village de PEGASO non loin de l'autoroute de Barajas et de la voie ferrée menant à Madrid.

- Juan Carlos avait donné rendzz vous à un ami, " justement pour y faire des photos. Il avait un modeste Werlisa, chargé d'une pellicule Kodak. Il arriva légèrement en avance sur son ami et ce fut vers 20 h 45 qu'il aperçut l'OVNI. " Je crus d'abord qu'il s'agissait d'un avion à cause de la proximité de l'aéroport. Mais en l'observant, je m'aperçus qu'il avait un vol étrange. Je ne connaissais pas bien l'appareil, mais dès que l'engin s'approcha de moi, je me mis à faire des photos. Il survolait la zone en tournant comme une toupie, tantôt très rapidement, tantôt très lentement. De la partie inférieure partaient des sortes de " flash ". Sa couleur était argentée et il brillait beaucoup. Puis il s'approcha de très près. Rapidement je me cachais derrière le pont de la voie ferrée. J'avais la bouche sèche et suais à grosses gouttes. J'éprouvais une sensation étrange, mais je sais pourquoi, je continuais à faire des photos ".

- " L'objet émettait-il un bruit quelconque ? "

- " Oui, ce bruit ressemblait au sifflement d'un autocuiseur, mais plus aigu et plus fort. A un certain moment, l'objet s'approcha à environ 15 m de moi, et ce fut alors que je pris la bonne photo. "

- Quelle était la taille approximative de l'engin ?  
" Il devait avoir de 2 à 3 m de diamètre ".  
- Crois-tu qu'il s'agissait d'une soucoupe volante ?  
" Ecoutez moi je ne crois rien, tout ce que je sais, c'est que j'ai vu une chose étrange qui se trouve là sur la photo. En tous cas avant je ne croyais pas aux S.V.  
- Et maintenant ?  
" Indiscutablement, il y a quelque chose. Je ne sais pas s'ils viennent d'une autre planète ou non, mais le phénomène existe. Moi, je l'ai bien vu. J'avais des larmes aux yeux, mais j'ai pris des photos. Jamais auparavant je n'avais eu aussi peur. Je voulais partie, mais quelque chose d'étrange m'obligeait à rester. D'après Juan Carlos Alvarez l'observation dura de 10 à 15 minutes et personne d'autre ne se trouvant près de lui pour voir le phénomène. Il faut cependant signaler qu'une heure plus tard, plusieurs caméras de la télévision espagnole ALAIS et Nenito IGLESIAS entre autres, qui étaient en train de dîner à " PRADO DEL REY " observèrent aussi un OVNI dans le ciel. Un cas parmi d'autres, mais cette fois ci une photo très nette.

(envoi de M. DARNAUD, traduction M. Baillon)